

Aktivitäten der Kolpingsfamilie Eschweiler

Monat Januar 2018

Die närrische Zeit begann in diesem Jahr sehr früh!

In diesem Jahr begann die närrische Zeit äußerst früh, da die Karnevalssession kurz war. Am 06.01.2018 war bereits die Prinzenproklamation. Kurz darauf folgte die Kostümsitzung der Böse Buben mit dem Thema : Yee Haw; Auf in den wilden Westen.

Unser neuer Präsident Jonas Wintz hat seine Feuertaufe vor ausverkauftem Haus in der Delio Arena bravourös hinter sich gebracht.



Tollität Prinz Patrick I auf unserer Kostümsitzung
Foto: Harry Reimer



Jonas Wintz unser neuer Präsident
Foto: Harry Reimer

Die Rache von Melaten „Musical in Köln“

Zu diesem Divertissementchen der Bühnenspielgemeinschaft Cäcilia Wolkenburg starteten 28 Personen nach Köln Deutz.

Kurze Abhandlung

Der Kölner Dom soll privatisiert werden und in ein 7 Sterne-Luxus-Hotel mit direkter Jachten-Anlegestelle, Bowlingbahn im Seitenschiff, Beauty-Salon im Glockenturm und Erlebnisbrauhaus in der Domschatzkammer umgebaut werden. Kurz vor der alles besiegelnden Unterschrift tun sich in Melaten die Gräber auf und überziehen die Stadt und die Verantwortlichen mit einem wilden Horrortrip. Personen der Kölner Stadtgeschichte erscheinen und beschwören das echte Kölsche Herz. Die Rache von Melaten ist ein modernes kölsches Musical. Die musikalische Bandbreite reicht von großen Klassikern der Opern-, Operetten- und Konzertliteratur über das Beste aus Pop- und Rock-Musik bis zu den größten Hits aus Filmmusik und Musical. Ein besonderer Schwerpunkt lag auch in diesem Jahr in der kölschen Unterhaltungs- und Karnevalsmusik. Damit ist das ****Zillchen**** - wie das Divertissementchen von seinen Fans liebevoll genannt wird - ein großes Unterhaltungsspektakel mit traumhaften Balletten und imposanten Chören, bei dem traditionell alle Rollen von Männern verkörpert werden.

Nach dieser sehr schönen Veranstaltung ging es noch ins Gaffelhaus am Dom. Hier wurde bei leckerem Kölsch und Brauhaus-Speisekarte der Abschluß gemacht, bevor der Zug uns wieder zurück nach Eschweiler brachte.



Phantastisches Bühnenbild „Die Rache von Melaten“
Foto: Cäcilia Wolkenburg



Teilnehmer der Musical-Veranstaltung
Foto: Dieter Mengel

Herbert Engels